

REVONNAS – SPORTS

Une présidence à deux têtes pour l'Union sportive

- Le 31/01/2017 à 05:00



Les membres du nouveau bureau de l'association. Photo Laurent TISSOT

L'Union sportive réunit une quarantaine (centaine) d'adhérents dans les cinq sections que sont le basket-ball, le badminton, le tennis de table, la marche et la pétanque. Les membres du conseil d'administration presque au complet se sont retrouvés pour l'élection du nouveau bureau. Le président sortant, Marcel Mazuir, malgré son désir de passer la main, a été réélu. Il sera épaulé par une autre personne puisque pour la première fois dans l'histoire du club, une coprésidente, Pascale Benoit, le rejoint à la tête de l'Union sportive. Chantal Caille est réélue à son poste de trésorière et Florence Berger à celui de secrétaire avec Jérémy Bonnat comme adjoint. L'année s'annonce encore chargée en événements avec par exemple les tournois de pétanque et de tennis de table, les rencontres parents enfants de la section basket-ball jeunes, ou encore la soirée match à Ekinox pour supporter la JL Bourg.

Quant aux randonneurs, ils retrouveront leurs sorties dans les alentours du village.